



Mobile: (+996) 0772 90 16 03
e-mail: bakytnew@rambler.ru
Osh city, Kyrgyzstan, 714009

MAHABAT BABASHOVNA OMORKULIOVA

Date & place of birth:	March 23, 1966. Batken city, Kyrgyzstan
Gender:	female
Marital status:	married
Education:	1982 – 1987, Faculty of philology, Frunze Pedagogical Institute of the Russian Language and Literature, Frunze (Bishkek).
Experiences:	1987 - 1988, Teacher of Rushian, "Krupskaya" secondary school, Batken city; 1988 - 1992, Teacher of Russian, "Mayakovskaya" secondary school, Osh oblast; 2005 - 2016, Senior Lecturer, Institute of Preparatory course, Osh State University (OshSU); 2016 – 2021, Senior Lecturer, Chair of Practical Course of Russian, OshSU; From September 1, 2022, Senior Lecturer, Chair of social and humanitarian disciplines, Medical Faculty, OshSU;
Participation in the Conferences & seminars:	2004, "Development of critical thinking", OshSU, (certificate); 2012, Monitoring "Quality of education", OshSU, (certificate); 2019, the new approaches to the interaction of languages & culture, OshSU, (certificate); 2020, methods of teaching Russian language. TORFL» (certificate); St. Petersburg State University, 2021, Methods of implementation of electronic educational technologies, OshSU, (certificate); 2021, modern technologies teaching the Russian language as a foreign language online teaching, Petrozavodsk state university, Russia. (Certificate); 2022, Teaching methods of the Russian language, Kyrgyz-Turkish University "Manas", Bishkek. (Certificate);
Research work	
(Orientation of scientific):	Improving the effectiveness of training Russian language at Competency-based. Speech material on the topic "The theme of a man and nature in the Ch. Aitmatov's work".
Publications:	2008, teaching word formation in Russian in primary grades, Osh; 2011, methodical development of a lesson in Russian for grade 5 kyrgyz school, Osh; 2014, features of teaching Russian to foreign students, Os 2016-2019-2021, the Russian language for the beginners (for foreigners), tutorial (schoolbook), updated & republished, Osh; 2022, teaching methods of Russian, RINS, Ukraine.
Awards:	2011, certificate of honor, OshSU; 2013, Excellence in Education of Kyrgyz Republic, Bishkek.
Language skills:	Kyrgyz – native Russian – professional English, - elementary
Computer skills:	MS Office, Excel, Photoshop & Internet

Адрес
Контактные
телефоны

714009, г.Ош
(0772) 901603
E-mail - bakytnew@rambler.ru



Оморкулова Махабат Бабашовна

Сведения о себе

Год и место рождения:. 23.03. 1966. г.Баткен, Кыргызстан. Национальность: кыргызка. Семейное положение: замужем

Образование:

Высшее.Филологический факультет, Фрунзенский педагогический институт русского языка и литературы 1987.

Стаж работы

С 1987 года

Опыт работы :

1987 – 1988 – учитель русского языка и литературы средней школы им. Крупской Баткенского района Ошской области.

1988-1992-учитель русского языка и литературы средней школы им. Маяковского Карасуйского района Ошской области. 1993-2005- сш. №27 г. Ош.

2005-2016-старший преподаватель подготовительных курсов института непрерывного образования ОшГУ,

2016-2021- старший преподаватель кафедры практического курса русского языка факультета русской филологии

2022 - старший преподаватель кафедры социальных и гуманитарных дисциплин международного медицинского факультета.

2004 –«Развитие критического мышления через чтение и письмо», сертификат о присвоении квалификации «Учитель». Сертификат.

2012- Обучающий семинар «Мониторинг качества образования». Сертификат. 2019-С-русский новые подходы к взаимодействию языков и культур. Сертификат. 2021-Семинар: электрондук билим берүү технологияларын ишке ашыруу методдору. Сертификат. 2020-seminar St.Petersburg State University: Practical methods of teaching Russian language.

TORFL.» Сертификат. 2021-семинар “Современные технологии преподавания русского языка как иностранного в условиях онлайн обучения”. Сертификат. Институт филологии Петрозаводского государственного университета. 2022-семинар “Методика преподавания русского языка”, высшая школа иностранных языков Кыргызско-Турецкого университета“Манас”.

Повышение эффективности обучения русского языка на компетентностной основе. Речевой материал по теме «Тема человека и природы в творчестве Ч. Айтматова». Обучение словообразованию в русском языке в начальных классах в соавторстве. Ош. 2008. Ош;2011. Методическая разработка урока по русскому языку для 5 класса кыргызской школы. Ош., 2012. К вопросу о роли литературы в экологическом воспитании молодежи. Ош 2013. Русский язык и литература в школах Кыргызстана, в соавторстве. Ош 2014. Особенности обучения русскому языку иностранных студентов., Ош 2015.

Почетная грамота ОшГУ-2011, Нагрудный знак «Отличник образования КР» 2013.Кыргызский – родной, русский – профессионально, английский– бытовой

**Основные
публикации:**

Языки:

На уровне профессионального пользователя, MS Office, Internet

**Работа на
компьютере:**